

BROADCAST

Messi dan Argentina Jadi Motivasi Bekerja Petugas Rutan Salatiga

NURYADI - SALATIGA.BROADCAST.CO.ID

Dec 19, 2022 - 15:16



Kepala Rutan Salatiga Andri Lesmano Saat Berikan Arah/ Foto Humas Rutan

Salatiga - Petugas Rumah Tahanan Negara (Rutan) Salatiga ikuti apel pagi pegawai yang dipimpin secara langsung Kepala Rutan Salatiga Andri Lesmano. Senin (19/12)

Andri Lesmano dalam arahannya menyampaikan beberapa hal penting.

Diantaranya mengibaratkan semangat Lionel Messi, dimana menjelang akhir masa bermain sepak bola masih mampu memberikan permainan terbaiknya meraih juara piala dunia bersama tim nasional Argentina serta menyabet gelar pemain terbaik.

"Walaupun diusia senja memasuki masa pensiun, Messi selalu memberikan kemampuan terbaik, dengan kerja keras, pantang menyerah selalu maksimal dalam penampilannya," ujarnya.

"Kemenangan Argentina dan Messi ini harus dijadikan inspirasi dan motivasi dalam kinerja kita, terus berikan kinerja yang baik, kerja keras dan semaksimal mungkin pasti akan memberikan raihan positif," sambungnya.

Andri juga menyampaikan bahwa tidak ada kata tua maupun muda dalam berusaha dan bekerja. Tetapi terus berikan kemampuan terbaik sehingga berimplikasi pada pelayanan prima dan kinerja pasti untuk masyarakat terlebih warga binaan.

"Mari melihat semangat Kylian Mbappe, walaupun belum bisa merebut gelar piala dunia ditahun 2022 ini, dengan diusia yang masih muda tetapi bisa menyabet gelar top skor piala dunia," lanjutnya.

Begitupun buat anak-anak muda petugas Rutan Salatiga baik yang masih CPNS ataupun sudah PNS, teruslah asah kemampuan kalian, belajar tanpa mengenal usia, carilah berbagai macam literasi sehingga berguna untuk memberikan kinerja terbaik dan inovasi - inovasi untuk pengabdian kepada bangsa negara. "Tujuan utama sebagai ASN adalah pelayanan publik sehingga nantinya akan tercapai dengan hasil maksimal," tambahnya.

Diakhir arahan Andri menambahkan bahwa keberhasilan sebuah tim atau organisasi adalah dengan bekerjasama, saling kolaborasi, kompak, bersinergi, disiplin serta tanggungjawab seperti yang diperlihatkan Tim Argentina dalam meraih gelar juara harus menjadi inspirasi kita sebagai petugas pemasyarakatan.

"Bekerjasama, kolaborasi, bersinergi, disiplin dan berkolaborasi adalah kunci sukses organisasi," pungkasnya.